## Fröhliche Erlebnisse im "Nöschenröder Hummelhaus": Ein Ausflug zum Ski-Klub und ein buntes Apfelfest

Im Sommer war einiges los für die kleinen und großen "Hummelkinder" der Kindertagesstätte "Nöschenröder Hummelhaus".



Die größten Kinder der Vorschulgruppe ABC-Hummeln besuchten auf freundliche Einladung von Herrn Duschek am 12. August 2024 den örtlichen Ski-Klub Wernigerode e.V. Auf einem vorbereiteten Parcours konnten die Kinder üben und erste Erfahrungen sammeln. Die untere Schülerschanze wurde dafür nass gemacht, und die Kinder durften diese Strecke mit den vom Verein gestellten Porutschern als Rodelbahn unsicher machen. Zudem konnten sie sich auch mit den sogenannten Übungsskiern vertraut machen und selbst ausprobieren, wie es ist, darauf zu stehen und damit zu laufen. Im Anschluss konnten die "Hummeln" auch den Parcours noch einmal mit Skiern ablaufen und diesen auf eine

ganz andere Art als zuvor kennenlernen. Die Kinder hatten riesigen Spaß und auch die beiden Erzieher ließen sich das Abenteuer nicht entgehen. Ein herzliches Dankeschön geht an Herrn Duschek und den Ski-Klub für diese tolle Erfahrung, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben wird!

Am 19. September 2024 feierten alle Kindergartenkinder in der Einrichtung ein fröhliches "Apfelfest". Rund um das Thema "Apfel" wurden am Vormittag in der offenen Spielzeit zahlreiche kreative Aktivitäten angeboten. Die Kinder konnten sich schminken

lassen, Apfelmus selbst herstellen, Apfeldruck ausprobieren und unter Anleitung mit einer Apfelschälmaschine Apfelringe schneiden. Auch das Wetter hat es gut gemeint und mitgefeiert. Bei strahlendem Sonnenschein konnten fast alle Aktivitäten auf dem Außengelände umgesetzt werden, und so hatten die Kinder viel Freude an den verschiedenen Stationen. Der selbst hergestellte Apfelmus wurde auch am nächsten Tag noch stolz verzehrt und fand großen Anklang bei allen kleinen Feinschmeckern. Das nächste Fest für 2025 ist bereits in Planung.

"Bei solchen Ausflügen, Festen oder auch im Alltag werden wir nicht selten von Eltern oder auch von unserer ehrenamtlichen Mitarbeiterin Ute Schreiber unterstützt", berichtet Anika Opitz, stellvertretende Kita-Leiterin. "Derartige Hilfe ist nicht nur für die Kinder und Fachkräfte äußerst wertvoll, sondern ermöglicht den Unterstützern auch einen Einblick in den Alltag und die Arbeit mit Kindern. Wenn auch du uns einmal begleiten oder auch regelmäßig ehrenamtlich unterstützen möchtest, dann melde dich gern!"